

LE REMEDE

MIRACLE



**DERVAUX
ANTOINE**

6 E 4 édition

Expression écrite

624

④ Il était une fois un roi qui avait trois fils, ils avaient le même caractère que leur père, ils adoraient le peuple et étaient très gentils. Les princes âgés de 20, 25, 27 ans voulaient tous devenir roi. Chaque jour, nos trois princes faisaient tout pour devenir le prochain roi. Leur père, lui, avait 47 ans et n'avait plus de femme car elle était morte écrasée par des chevaux.

④ Un jour les trois princes trouvèrent un champignon et le donnèrent à leur père sans savoir qu'il était empoisonné. Quelques jours plus tard, le roi était très malade et ses trois fils décidèrent de l'emmener à l'hôpital. Ils apprirent que le champignon qu'ils avaient donné à leur père était vénéneux et que le seul remède s'appelait le « remède miracle » qui se trouvait dans la montagne sacrée en Sibérie.

④ Les princes partirent à la recherche du fameux remède. En chemin, ils rencontrèrent une jeune fille qui s'appelait Anna, qui avait 22 ans et qui voulait une goutte du remède miracle pour son chien qui était malade. Ils durent longer un fleuve pour arriver en Allemagne. Ils s'arrêtèrent net car l'entrée de la forêt était bloquée par des loups. Heureusement les princes avaient pris des armes (une épée, un arc et une corde en fil de fer) et réussirent à passer.

④ Arrivés en Sibérie, ils découvrirent une chaîne de montagne qui dressait devant eux. Ils décidèrent d'aller dans la première montagne, mais ce n'était pas la bonne car il n'y avait d'eau qui y coulait. Au bout d'un certain temps, les princes n'avaient rien trouvé, une fée arriva et leur dit où se trouvait le remède miracle. Les princes le trouvèrent enfin.

④ Après un mois de recherches les trois frères revinrent et réussirent à soigner leur père et ils devinrent tous les trois rois en même temps.